

Schülerteams vom HGH nehmen regelmäßig am Schülerwettbewerb der Bundeszentrale für politische Bildung teil und gewinnen.

Schülerteam:

Paul Brass, Emily Meister, Milena Mausberg, Michael Jansen, David Elek, Ruben Pereira Cruz, Dogukan Caldak, Anna Linh Tran.

Nicht auf dem Foto: Finn Kleine-Birken und Yusuf Tasdemisli



Schon seit über 40 Jahren findet der angesehene Schülerwettbewerb der Bundeszentrale für politische Bildung unter der Schirmherrschaft von Bundespräsident Joachim Gauck statt, an dem sich **Schüler und Schülerinnen des Helmholtz-Gymnasiums** neben weiteren 50000 Jugendlichen der 4.-11.Jahrgangsstufe aus Deutschland und Österreich sowie den zahlreichen Deutschen Auslandsschulen regelmäßig beteiligen und auch unter den Preisträgern sind. Die Jury musste 2016 insgesamt 2216 Projekte zu 6 verschiedenen Themen bewerten.

In diesem Jahr nahm ein Schülerteam des Jahrgangs 6 unter der Leitung von Frau Bieberstein mit einem Projekt **“Taschengeld: Kohle, Moneten, Cash, Money...”** teil.

Da mit diesem Wettbewerb beabsichtigt wird, wichtige gesellschaftspolitische Themen in die Schulen hineinzutragen, ist eigentlich der Weg das Ziel, und der Preis, eine willkommene Zugabe.

Die Teams arbeiten selbständig und gruppenanteilig für ein gemeinsames Projektergebnis, in dem Falle eine Fotostory über den Umgang mit Taschengeld. Dazu haben die Schüler nicht nur eine Umfrage im Jahrgang 6 zum Thema Taschengeld durchgeführt und ausgewertet sondern sich auch Tipps gegen die Ebbe im Portemonnaie von Experten geholt.

Die Jugendlichen präsentierten ihre Projektergebnisse bereits dem Jahrgang 6 in der Aula des HGH und nun dürfen sie sich bald, über eine Taschengeldspritze in der Höhe von 250€ freuen.



Frau Moritz von SKFM Hilden in HGH